# # #

全く、 これは一体どう役立つのだろう。

緒に談笑している。 0 クラスは今休 風 から 入り、 み時間。 カーテンが陽光の中揺れている。 ここは5階だ。 クラスのみんなは友達と一 窓からは五月

た。 盤 貴則はその銀色の円盤のようなものを見つめてい 0 方の 円 は中央に穴が 傾けたり、のぞき込んだりして精査する。 0 白 筋 に い面にはなにやら英語が手書きと印刷で 虹 のようなカラフルな色が見え、 開 いており、ある一方の面 は もう 銀色 円

な になに、 フェドラ9 リナックス ライ

書

てあ

つ

た。

ガバイト」

が奥の方に映っているのがわかった。 見てみる。 なんだこりゃ。 ると目がクラクラしてくる。 何も書かれていないし、じっと見てい 貴則はもう一度銀色の面のほうを よく見ると自分の顔

「貴則君、なにそれ。」

横でクラスの女子の仁美が聞いてくる。

のばあちゃんが残したものだっつって貰ったんだ 「よくわかんない。なんか、お父さんから、 田舎

けど、なんだろうなあ。」

「ふーん、変なもの持ってるわ ね。

「その言い方なんか俺が変って言われてるみたい

なんだけど」

「そうね、変よね」

貴則は渋い顔をしたあと、 その銀色の円盤を机の

道具箱の中に片付けた。

やなぎうら

貴則は柳浦小学校の生徒。 前日に父親から死んだ

祖 母 0 形見だとして銀色の円盤を貰っ た。 カ

貴則 は そ れがなんなのかわ からなか つ た。 父親

によると「これは絶対に役立つもの」だと 祖母

が言 つ 7 いたと言うが、 その意味もわ から ° \

そ 0 祖母は 知る人ぞ知る伝説のハッカ だ た そ

う だ かゞ その言葉を残すと死んでしまったそう

だ。

聞 たか? こんどトニ が出した光学攻

擊装置。 こんなのほしーよな。

奥ではクラスの男子たちが話しているのが聞こえ

る。

「あ、 『ライトニング』だろ?<br />
それニュースで

やってた。」

「1200ドルだって。 ちょっと俺たちじゃ買え

ないよなあ。」

「私こんなの持ってたら夜道安心して歩けるわ」

仁美も話しに入る。

「でも、それって悪用されるんじゃないかって言

われてるんでしょ?」

「燈項会が悪用するんじゃないかって、 ママが

言ってた。」

「燈項会って言えば、このまえ首相官邸に侵入し

ようとしたテロ組織だろ?」

「そうそう、警備員の人が射殺されたって。

「怖いよねえ。」

学校の生徒たちの間では、 トニーが製造したモバ

備 買えな は1200ドル 67 され は ル光学攻撃装置「ライトニング」が、警察に配 物価が上がって1 0 0 ドルだったが、 たことが話題になっ ζ **)** 金額だ。 0 当時の小学生の月当たりの しかし、その ていた。 「ライトニング」 ちなみに 高 小遣 値

止 かと危惧されており、法律で警察以外の所持を禁 しようと いう動きもあっ た。 製造元の巨大企業

は

そ

0

危

険性

から何か悪事に使われるの

では

7 いるテロ は そ 組織集団 れ に反対して 「燈項会」がライトニングを ζ **ν** たが ` 実際最近暗躍

不正改造して悪 用しようとしているとメディアで

は報道されていた。

お おまえらー! 授業だ席に着け

室に 英語 科 入ってくる。 の女性教諭である宮下先生が扉を開けて教 この先生は担任の先生でもあ

る。 飽 ホ き 社会科の田村のウンザリするほど長い講義に 飽きして いた貴則は、 これで少し眠

e 1 は 『感じる』 つ て意味だぞー

授業 は英語 の授業。 貴則 は

「こんな簡単な英語いちいち勉強する必要もねえ

よな。」

英語 と心の中で呟い はマスターしていた。 た。 普通の小学生たちは基本 こんな簡単な授業をす 的

る のは文部技術科学庁のお偉いさんの頭が固くて

時流 に乗っ て行けてないせいだ。

先生は 置 をとりだして、教 「フォトグラフィー」と呼ばれる情報記録 科 書 0 説 明をは じ め

オトグラフィーは琥珀色をした半透明の小さな

円盤を思 立方体の物体で、情報を約2 T B 記録できる。  $\bigcirc$ の必須品だ。貴則は7 0 0 MB と書かれた銀色の ことな 0 小学生は誰でも持つ ればそんな容量になるだろう。 のかと気がついた。いった い出して、あれはもしかしてメガバイ ている授業を受ける いどれだけ小 現 8

教室 グにつ る を指していた。もちろん年は205 て、貴則はさっき教室で話されていたライトニン 力 の前の、窓から吹き込む風に微かに揺れ ンダーを見ると、カレンダーは5 て思いをはせた。 8 年だ。 月 4 日

光学攻撃装置を小型化(と言っても人の背丈ぐら ライトニングはそれまで研究されてきた大規模な 17 の大きさはある)して実用化したものだが、光

ダ えれ な かゞ かゞ 学攻撃装置というものもなかなか ラックボ を可能にしたところがトニーの特許技術なわけだ だけ い方が ても 体 ったものは、 見た 実際 光 な 難 0 いい。 隠密の行動にはもってこいなのだが、 特許内容は明かされておらず、 目 0 の道筋は見えなくても問題ないし、 ックスに のところレーザーでそれを実現しようと ビでつ 0 で光の通り道は見えな イ 光の通り道も光って見えるもの ン  $\Box$ レーザー光では光は完全に直進す なっ パクトを考えるのがトニーと言 で見るような 7 ζ **)** た。 また、 光学攻撃装 いからだ。 難しいものだ。 実用 そ カ 見え ら考 置 は لح

は、 考え事のせいで授業をほとんど聞かなかっ 放課後に学校の先生に 「銀色の円盤」 に 貴則 つ

親 親 7 聞 は 聞 しらばっくれて話そうとしないだろう。 いてみることにした。どうせうちに帰って父 ζ ) ても、 あの子供をからかうのが 好きな父

落付 掃 徒 生に勉強の内容について聞いている。 除 は が終わっ もうみんな帰って いて スター島って結構東にあるんですね。 のを見計らって聞 て先生 のところに行くと、 しまった。 ζ **)** てみた。 貴則は話が まわりの 仁美が 段 生 先

先生、 この 銀色の円盤 から 何か知ってる?」

「あ、 それ、 さっきの変な円盤。

仁美も反応する。

その変な物体について聞くと、 先生は俄然興味を

示した。

「それっ て昔使われていた記録装置よ」

「記録装置?」

み込むための装置が置いてあったと思うわ。 確か今は使われてないOA室にそれを読 ほ

ら、今はフォトグラフィー使うけど、私が子供の

頃の時代はブルーレイディスクって言って、銀色

のディスクのようなものを使ってたの。これは コ

ンパクトディスク——C D って言うみたいだか たぶんブルーレイより前の記録媒体ね」

 $\lceil C D \cdots r \rceil$ 

先生が返そうとしたその「C D 」を仁美が手に

取った。

「あ、 これ、 リナックスって私聞いたことある。

それ、昔のOSよ」

仁美が言う。

[... SO]

「ほら、うちの学校はExpr 0  $\mathbf{\Omega}$ S < 使っ

お祖父ちゃんが言ってた。今は3 D が当たり前だ てるけど、昔はこういう05 があったんだって、

けど、 この頃はまだ2 D インタフェースで。

「ふーん。」

私、 そのO A 室にあるっていう昔のパソコンも

使ってみたいなあ。\_

仁美がわくわくしたよう目で宮下先生にいう。

「OA室のパソコンは今はOS も含めたソフトを

全部抜いてあるから、 使えないらしいのよね。

「えー、残念」

頭先生が言ってた。

仁美は肩を落とした。そんなこんな話をしながら

貴則が「C D 」をもう一度眺めたときだった。

れはいきなりだった。

ドカーン・

爆発音がして、 爆風と轟音と共に教室の窓ガラス

が吹き飛んだ。

「キャア!」

「一体なに!?」

瞬 で教室の床や 机の上は割れガラスだらけ

なった。 仁美が窓の近くに駆け寄り下を見下ろ

す。

「仁美、 危ないわ、 離れなさ 

宮下先生がかけよったが、窓の外を見た先生は息

をのんだ。貴則も二人のところに駆け寄る。

見下ろすと、 学校の正門あたりが黒煙に包まれて

いる。 見ていると、その爆煙の中を数台の黒塗り

0 「うごくな!我々は燈項会だ!君たちの身柄は完 車が通り抜けてグラウンドに侵入してきた。

全に我々の監視下に入っている。 抵抗せず我々の

指示に従え!」

その車は拡声器を使って大音響で宣告した。

銃を持った全身黒タイツの男たちが車から降りる

下校しようとして いた校庭の子供たちに 銃を

向けた。 警備棟からは対抗すべく学校の警備員が

銃を構えて出てきて、銃で反撃しようとする。

撃戦が 始まっ た。 しかし、 その時閃光がグラウン

F 走っ た。 警備員たちが 閃光を受け次々 に 倒れ

る。 奥からキャタピラをつけた銀色の、 人の背丈

ほどある物体が現れた。

あ れ、 ニュ スで見たことある!」

仁美が叫ぶ。

あ は……ライトニングだわ!\_

貴則たちは絶句した。

れた。 IJ じき子供や教職員は武装した男たちによっ が 周辺を飛ぶ中、 そして騒ぎを聞きつけたマスメディ 燈項会は拡声器を使って宣言 アのへ 囚 わ

解放を求める 67 我 場 々 合 は は子供らを人質として殺す・ 刑 務所 に囚わ 警察は交渉にのれ! れて いる 我 々 のリ 受理し

た。

貴則たちは先生の先導の元で、 は あ は あ、 は あ 裏門に向かうべく

階段を駆け 下りた。 早くしないと武装勢力に 見つ

カ 0 時 る 校内 カン ₽ に放送が入った。 れな ° 1 早く逃げな

監 我 視下に入っている。 は 燈項会だ。 君 たちの身柄は完全に 抵抗せず我々の指示 我 従 0

え。 我々の監視下に入らないものは、粛正する。

校内に いるものは速やかに職員室前、 または 放送

室前、または正面玄関に集合せよ」

あちこちのスピーカーから燈項会のメンバ

ぐもった声が聞こえる。

先生、放送室が燈項会に占拠された!」

仁美が廊下を走りながら心配そうに言う。

職員室も? 67 二人とも私から離れ

ないで。」

先生が貴則と仁美にいった。 貴則たちは廊下を慌

てながら走っていたが、奥から軍靴で歩く音がし

ダダダダダッと音がすると、 廊下の死角

から壁に連射された銃弾の 光が見えた。

「こっちはダメだわ。こっちよ!」

進路を変えて貴則たちは逃げる。

「こら、 そこに誰かいるな。 止まれ!

そちらも見つかってしまった。

「どうするの、先生!?」

先生は一瞬迷ったが、

「この部屋に入るのよ!」

特別教室の重 い扉を開け、中に貴則たちを誘導し

た。 中はブラインドの奥から夕方の光が薄く差

込むだけで、 薄暗い。貴則たちが入ると先生は

取っ手をガチャンとおろして、 カギをかけた。

アハアと荒い息づかいだけが聞こえる。

……古いパソコンが置いてある。

貴則は呟いた。

「O A 室だわ。\_

仁美が震えながら部屋の中を見回していっ

その時また放送が入った。

「時間切れだ。今我々の監視下に入らず逃げたり

隠れたりしているものは見つけ次第即刻始末す

る。以上」

ぶつっと放送がきれる。

教室が静寂に戻ると、

「う、う。」

仁美がしゃくって

「うわーん、えーん!」

我慢できずに泣き出した。

「ちょっと仁美、今は静かにしないと!」

先生が嗜める。

わ、私たち、殺されちゃうのかなー。

仁美がなおもぐずる。

「カギを閉めたからそう簡単には入ってこれない

はずよ。安心しなさい。

かし、 その時廊下からした燈項会員の通信が三

人を震え上がらせた。

請する。 「こちらパトロール!、ライトニングの利用を申 1 階O A 室にライトニングを回してく

れ

まっていたが、ついに仁美が今度は本当に大声を 三人はその言葉を聞いたあと少しの間無言で固

上げて泣き出した。

「まいったなあ、こんなんならもっと昨日の夜

ゲームやっとくんだった。」

貴則は頭を抱えた。

「今そんなこと言ってる場合じゃないでしょ。 ど

うやっ て助かるか考えないと。

先生が言う。

「たすかるって、どうやって?」

仁美がしゃくり上げる。

「何か方法があるはずだわ。 ええつと、 ええつ

۰

その時、 ンドの隙間からはいって、 雲が切れたのだろう、太陽の光がブライ 貴則が持っていたC D

がキラリと光った。

「そうだ、それよ!」

だ。 先生は準備室に入り奥からCDドライブをひっく り返してきた。OA室の古代的なコンピュ ドライブを接続し、 CDから起動を試みるの ータに

 $\mathcal{E}$ 私たちがここにいるって伝えないと。裏門の開放 ネットにつながれば通信できるはずだわ。警察に そのCDには入ってる。昔のOSでもHTTPで 「このパソコンにはOS 命令してみて。パスワードは私が知 がはいっていないけど、 ってる か

ら。

できたら警備システムも起動して

-この部

屋のシャッターを下ろせれば時間が稼げるわ!」

「そんなあ、 いっぺんに言われても覚えられない

よ。

貴則が悲鳴を上げる。

何言ってんの、 急がないと!私たち殺されるか

もしれないのよ!」

とにかく貴則はCDをドライブにセットした。 電

源ボタンを押すと、グイーンと起動音が鳴る。

てドライブからがりがり音がした。

かしホコリだらけだったCDドライブが不良な

0 か は たまたCDのデータに不整合がある 0 か

は 起動しな い。CDを何度も入れたり出した

りするが起動しない。

「はやく、はやく!」

仁美と先生がせかす。

 $\overline{\bigcirc}$ 室に隠れ れ ている者どもよ聞け おまえた

ちの死 は 決まった。 粛正する。

|扉の奥の廊下から拡声器で大きな声が聞こえる。

ビーン!ジュアー!

そうこうしているうちにO A 室の金属の扉が線状

に光り始めた。 線は赤く染まり、 溶けて ζ ) る。 奥

からライトニングが光学攻撃をして いるのだ。

A 室 の扉が焼き切られると、扉がドターンと音を

立てて倒れ、

ギュィーン!ガタガタ!

遠隔操作のライトニングが扉の奥から入ってき

た。 廊下の光の逆光でライトニングが黒く影に見

える。

「うわぁああ!」

貴則らは後ずさりしながらそれを見て、 声を上げ

た。

ギュイーン!

影になっていたライトニングが眩しいほど光る。

そしてライトニングの光の凶刃が三人に向けられ

たとき、――

貴則は無意識のうちに手で顔をかばった。

ギューン!ズカーン!

そろりそろりとおろすと、そこにはライトニング たりに立ちこめる。 三人は息を止めた。 0 残骸があっ 三人が顔をかばっていた ただ轟音のようなうなりが 腕を

O A 室に迫っていた数人の燈項会メンバーを戦闘 たり、ライトニングが破壊されたのだった。ライ ライトニングが閃光を放ったとき、貴則が持って トニングの反射した光はライトニングだけでなく いたCDの裏面で光が反射されライトニングにあ

その たが、幸運に助けられたらしいということに 様子にしばらくあっけにとられていた三人

気がつくと、OA室から飛び出した。

不能に

「早く、今のうちに逃げるのよ

先 生 の先導のもと二人もすぐ続

その後、 貴則たちは裏門近くのフェンスを越

え学校から脱出した。

三人は待機していた警察に無事保護された。夕焼

け もすぎ、 暗 闇 の街灯の光 の下で、 三人は報道陣

0 フラッ シュ の中、 泣きながら助かった喜びを分

かち合った。

主力戦力であるライトニングを失ったことを知

燈 項会メンバーは逃走した。 警察は 配備済 みの

警察 のライトニングを活用して燈項会を一掃

学校 を解 放。 その後の調査でわかったことだ が、

燈項会はライトニングを今回の事件のために一台

だ。 り、 か出たが、この事件はこれで解決した。 カン 貴則 そ 用意していなかったことがわかった。 れは、 のCDに破壊された一台で全てだっ 幸運なことだった。犠牲者は つま

性 だ れて、 は け入れた。 について厳しい意見が出されるようになったの کے いうまでもない。 いうことがわ ライトニングの警察以外への販売規制を受 は今回のことについて世間の批判にさらさ しか しライトニングの弱点が かった今、ライトニングの 光 の反射 実用

盤 そ はすっ を胸に掲げながら、 、後日、 かり「焼けた」ようになった 犠牲者を悼む集会の黙祷の時、 心の中で呟い 「銀色の円 貴 則

「ば

あちゃん。CD、

本当に役に立っ

た

よ。

時代を越えて輝く願いがある。

Fedora9′ リリースおめでとう。 (2<sub>0</sub>

08.5.14)